



Regierungsratsbeschluss vom 27. Oktober 2015

Bericht betreffend Rahmenausgabenbewilligung für Atelieraufenthalte von Basler Kunstschaaffenden für die Jahre 2016 bis 2018/20

P151651

1. Der Regierungsrat genehmigt die Erneuerung der Rahmenausgaben für Atelieraufenthalte von Basler Kunstschaaffenden von jährlich Fr. 75'000 als Rahmenausgabenbewilligung von insgesamt Fr. 225'000 zu Lasten der Budgets 2016 bis 2018.

Begründung

Die Staatsbeiträge in der Höhe von 75'000 Franken p.a. für Atelieraufenthalte, die für die Jahre 2016-2018 weitergeführt werden sollen, ermöglichen Basler Kunstschaaffenden einen konzentrierten Werkaufenthalt im Ausland und das Knüpfen von neuen beruflichen Netzwerken. Die Unterstützung von Atelieraufenthalten im Ausland ist ein bewährtes und erfolgreiches Instrument der basel-städtischen Kulturförderung, das insbesondere durch die Zusammenarbeit mit Atelier Mondial (International Arts Exchanges Program) international viel beachtet wird.

